



**FW/ÖDP-Fraktion des Bezirksausschusses 10
für den Stadtbezirk Moosach**

An den Bezirksausschuss 10
der Landeshauptstadt München
z. Hd. des Vorsitzenden Herrn Wolfgang Kuhn

München, 10.01.2022

Sitzung des BA 10 am 24.01.2022

Antrag der Fraktion FW/ÖDP „Reparaturarbeiten/Verbesserungsarbeiten im Amphionpark, um die Sicherheit der Kinder zu erhöhen“

Die Fraktion FW/ÖDP wird in der Sitzung vom 24.01.2022 beantragen:

Die Stadtverwaltung wird gebeten, die Tore und die Metallgestänge über den Eingangstüren des Fußballcourts/"Käfig" im Amphionpark zu reparieren sowie die beiden Türen zum Wintrichring durch selbstschließende zu ersetzen.

Begründung:

1. Fußballcourt/"Käfig"

Der Fußballcourt/"Käfig" (gemeint ist das eingezäunte Minispielfeld mit Kunstrasen) im Amphionpark wird erfreulicherweise stark genutzt.

Leider ist aber das Netz an einigen Stellen so beschädigt, so dass der Ball beim Spiel durchgeschossen werden kann.

Eine besondere Gefahr stellt das Tor in der Richtung zur Templestraße dar. Hier fehlt ein großer Teil des Netzes ganz. Dahinter befindet sich das Trampolin, auf dem oft kleine Kinder spielen. Ein starker Schuss könnte sie schwer verletzen.

Das Metallgestänge über den Eingangstüren ist teilweise locker. Auch hier sind Reparaturarbeiten dringend notwendig.

2. Türen zum Wintrichring

Die beiden Türen vom Amphionpark auf den Wintrichring schließen nicht von selbst. Stehen sie offen, können besonders kleine Kinder weglaufen und sind gleich auf dem gefährlichen Wintrichring. Selbstschließende Türen würden die Sicherheit der Kinder erhöhen.

Dr. Jörg Breyer, FREIE WÄHLER

Veronika Kahl, ÖDP